

Intercession

10/11/2024

Père bien aimé,

Donne-nous l'espérance.

Quand nous regardons notre monde, quand nous entendons les nouvelles, nous sommes souvent attristés, saisis d'épouvante et de compassion. Pour tenir debout, nous nous tournons vers toi.

Nous te prions pour les centaines de milliers de veuves que la guerre en Ukraine a créées, pour les enfants orphelins de père qu'elles doivent élever. Nous te prions toutes les familles russes ou ukrainiennes dont le père est mort ou a été rendu invalide sous les obus. Nous te prions pour les Églises orthodoxes si divisées, pour que tu les unisses de nouveau autour de toi et de toi seul. Nous te louons pour tous ceux, toutes celles qui ont accueilli des familles ukrainiennes, qui leur apprennent le français ou leur proposent un travail.

Nous te prions pour les Israéliens, les Palestiniens, les Libanais qui ne savent pas cohabiter et qui se détruisent. Nous te louons pour toutes celles et ceux qui malgré la guerre et le terrorisme restent inlassablement artisans de paix.

Nous te prions pour l'Espagne et la Catalogne inondées d'une façon si terrifiante et meurtrière. Nous te louons pour la solidarité qui s'est révélée au cœur de la tragédie.

Nous te prions pour les États-Unis qui semblent avoir choisi le repli nationaliste, le mensonge et la manipulation, les milliardaires et l'injustice. Nous te prions pour les Églises dont le message évangélique est détourné, déformé, défiguré à des fins électorales. Nous te louons pour tous les dirigeants, les politiques, les fonctionnaires, qui refuse le cynisme et l'individualisme, continuent de croire et d'œuvrer inlassablement pour le bien commun, en dépit de tous les obstacles.

Nous te prions pour Taïwan et la Chine, et les deux Corée, pour ces peuples divisés en pays qui menacent depuis des décennies d'entrer dans une guerre ouverte. Nous te louons pour tous les chrétiens de Chine et de Corée, pour ta gloire qui rayonne jusqu'au bout de la terre.

Nous te prions pour toute l'Afrique, qui connaît souvent encore la pauvreté jusqu'à la famine, ou la maladie, des administrations dépassées, des libertés essentielles bafouées, des économies de survie, des superstitions malfaisantes. Nous te louons pour le courage de ces femmes et de ces hommes qui vivent pourtant, qui créent des communautés soudées pleines de joie, pour les associations humanitaires, les orphelinats qui leur viennent en aide avec tous leurs moyens, tout ce qu'ils ont pour vivre.